

Hace un placer de la digestión si se toma con las comidas.

Cerveza Traube

LA BEBIDA IDEAL

Da vigor a los viejos, fuerza a los jóvenes, y belleza a las mujeres.

Apóstoles de cartón

En el desplante "fraternal" de don José María Zeledón, del sumo Pontífice de los tumultuosos espíritus de la desarmónica social, se lee: "Vivamente deploro que su plaza, toda nobleza, dulzura y bizarria, haya abatido en su obsequio sus prestigios para ir a cruzarse con la pluma asalariada. . . . Bien es que se presalía a un plectro literario la interpretación de la frase patibulica, tan en pugna con el buen sentido, solo quiero tomar la idea que fué la intención que la produjo, y que es en síntesis: No era usted digno amigo Sancho de contestar a Dantón y debió respetar el silencio que yo me impuse. Y no obstante, ese desdén aparente, esos comentarios "rayos eléctricos de la malicia", me hacen ver todavía un subdono: un sentimiento de gozo de parte del Apóstol por la defensa tan oportuna del alumno. Don Quijote de esta vez ha debido también aconsejar: "Hermano Sancho, conviene que estés advertido en esto que ahora te diré, porque importa mucho a la salud de entrambos; y es que cuando veas que semejante canalla no hace algún agravio, no aguarde a que yo ponga la mano en la cabeza para ellos, porque no lo haré en ninguna manera, sino pon tu mano a tu espada y castígalos muy a tu sabor, que si en su ayuda y defensa acudieren caballeros, yo te sabré defender y ofendellos con todo mi poder, que ya habrás visto por mil señales y experiencias hasta adonde se extiende el valor de este mi fuerte brazo". Palabras que en boca de él tienen más amplio valor cuanto que nunca habrá caballero que tenga título de tal para enfrentarse al que no tuvo la culpa de haber nacido con un OJO, en una tierra de ciegos del respeto propio!

intermitencias ni claudicaciones, ese carácter activo que no ha vivido nunca de los tiranos ni de los millonarios complacientes esa voluntad firme y constante en el trabajo. . . . Y todo lo que el sonido de los cascabeles de la adulación secataria que viene a proferirse ante el ídolo. Pues bien, para confirmar un cargo volvemos a repetir: don José María Zeledón, el genio a quien Sancho saludó sombrero en mano, por ser el depositario de todas las virtudes suprahumanas. SOLICITO DE UN HONORABLE SEÑOR EN POSICION VENTAJOSA SU APOYO PARA QUE CONSIGUIERA CON EL PODER EJECUTIVO UN PUESTO PUBLICO, PUESTO QUE IBA A SER CREADO ESPECIALMENTE; pero como la indisciplina de una mentalidad como la del Apóstol, no mantuvo firme su primera resolución, no quiso aceptar el empleo dejando a su generoso protector burlas que quien no conlata por delicadeza, la conducta versátil de su protegido. Luego el Gobierno, ignorante del motivo de esa excusa, ofreció al Pontífice un puesto de FISCAL en la Fábrica, algo que no hubiera aceptado el mismo Dantón aunque tiene tan malos instintos de rapacidad, como jamás aceptaría un puesto secreto en el departamento de policía. Insisto en este punto porque tanto el Sancho amigo como el Sr. Zeledón, lo han tomado como mejor fundamento moral de la perscrutaria del puritano. Yo si creo que don Mario doble su rodilla ante ese ejemplo de virtud, porque él cometió el pecado de la burla de aceptar una canonjía en un Ministerio, fué allí adonde lo conocí, parezco, mentalmente instalado en un sabroso sillón, deleitándose con las estrofas de alguno de sus favoritos escritores.

giene en este lugar, no podemos menos de llamar la atención del Señor don Honorio Campos, a fin de que sin pérdida de tiempo ordene la limpieza de solares en el interior de esta ciudad.

Ya se aproximan las fiestas del Turno-Feria en las que estará representada toda Costa Rica, y sería una vergüenza no tanto para los habitantes de esta ciudad, como para las respectivas autoridades, tan palpable abandonando.

UN OBSERVADOR.



Porque es la única legítima y la única en que se puede confiar

LA CURA DE STEARNS

para el DOLOR DE CABEZA se prepara en pequeños cachets muy fáciles de tomar que se disuelven en el acto, haciendo así su efecto instantáneo. Cura todos los dolores neurálgicos, reumatismo Jaquecas, etc.

DOCTOR ARREA
MÉDICO CHIRURO

Después de haber estado 8 y media a 10 años, y de 4 en 4 y 5 en 5 en el caso de la familia, en las salas de la "Botica Central" sigue abierta a "La Cabeza".



Se vende al por mayor en los almacenes. Se vende al menudeo en las Boticas.

Agente General, San José C. R.
No. 16. J. E. CLARK Co.

A LOS MILICIANOS

"Estudio del Servicio de Campaña Moderna". Segunda edición de la casa de Appleton. Obra de Gerardo Zúñiga Montúfar, Capitán de Reserva del Ejército de Chile, recomendada por oficiales graduados del Ejército de Alemania y de Chile.

En la librería de L. M. Castro y Co., a un colón veinte céntimos el ejemplar de 144 páginas. 65c

El mejor punto de comercio en la Línea del Pacífico. Pulpería y licores, lo vendo a plazos. Una hora de tren. Entenderse con 601 FELIX LOPEZ.

Wm. Mc. Kinnon y Co. Ld.

Aberdeen, Escocia

Fabricantes de maquinarias para Café, Caña de Azúcar Cacao y Hule.

El señor HUGH H. LATIMER, Ingeniero Representante de dichos sectores, se encuentra actualmente en esta República y muy gustoso atenderá cualquier consulta que se le haga con relación a instalaciones de las maquinarias citadas.

Los fabricantes arriba nombrados acaban de poner a la venta una serie de nuevas maquinarias para café, del famoso inventor alemán OKRASSA, que son lo mejor que hasta ahora se conoce. Pidáse informes y catálogos a

Brenes & Co.,
Agentes 8 d

EL COGNAC OTARD

ES EL REY DE LOS COGNACS

PROBADO Y OS CONVENCEREIS

Se vende en los principales establecimientos del país

ALMACEN DE GRANOS

MAIZ EXTRANJERO Y DEL PAIZ

Frijoles de todas clases y café en grano

7 d Tomás Fernández & Hno.

PRINCIPALES CANTINAS Y PULPERIAS QUE VENDEN EL INSUPERABLE VERMOUTH MARTINI E ROSSI

- SAN JOSE
- Imperial Hotel
 - La Gran Via
 - Hotel Internacional
 - Hotel Central
 - El Siglo Nuevo
 - La Geisha
 - La Moneda
 - Jesús Cubero
 - La Reforma
 - Las Ciudades de Italia
 - Eladio Monge
 - Jerónimo Campabadal
 - Restaurant La Europa
 - El Mar - El Tesoro
 - La Fortuna
 - El Águila de Oro
 - La Competencia
 - La Cabeza
 - El Cometa
 - La Marina
 - Mena Hnos.
 - Pulpería del Carmen
- CARTAGO
- Victorio Gei
 - La Nerjona
 - La Cañonera
 - La Asturiana
 - Huan Francés
 - Juan Rivera
 - Elias Chacón
 - Juan Samuda
 - E. Guiler
 - Andrés Rossi
 - Luciano Sartoresi
 - Pedro Bianco
 - Juan Knorr hijos - Limón
 - Luis Vaani - Limón
 - Antonio Zanetti - Peralta
 - Domingo Pierantonelli - Paraiso
 - Vicente Zapporoli - Paraiso
 - Rogelio Bernini - Heredia
 - Antonio Ceregatti - Oroquina

LA MODERNA

FABRICA DE JABON A VAPOR, DE VILA

TELÉFONO 249

Jabón amarillo.....caja..... \$ 5,50.....
Jabón negro.....caja..... \$ 3,50.....
Jabón rojo desinfectante.....caja..... \$ 7,50.....

AL CONTADO

Por contratos hasta un año, precios convencionales, según cantidad de cajas. —Llamamos la atención de nuestros clientes, especialmente a los de las regiones éditas, que como nuestros jabones son elaborados con aceite de oliva y algodón, tienen las mismas propiedades que los jabones vetados ingleses, de guardar siempre su flexibilidad, no resaca, y dar doble rendimiento de los manufacturados con sebo a brea.

Oportunidad de aprovechar

Dentro de San José y muy BARATO, se vende un lote de 25 metros por 35, entero ó por partes; al contado ó a plazos.

Entenderse en LA INDIA
559 de CASTELLES HERMANOS

Bettina de Holst

Recibió puntos y medidas de multicolores, estilo oriental; encrues surtido en flecos de seda y de abalorio, pelotillas de seda, aplicaciones y cuellos en seda con perlas; chalmes, bordados de oro y plata; puntos y medidas de cultivos; botica bordado para vestidas; cordones, trenzadas, adornos para sobretodos, bolsas de fantasía para calle y teatro; crespones de seda, etc. etc.

¡GRAN SURTIDO PARA NOVIAS!
"PLUMAS LUDRONAS desde 6 colones hasta 75"
10 23 d Avenida E Este No 978

AVISO

Tren especial para la Pasada de la Virgen de los Angeles

El Administrador del Ferrocarril de Costa Rica ha obsequiado a la Comisión del TURNO-FERIA DE LOS ANGELES, un tren especial entre Alajuela y Cartago que recogerá pasajeros en las estaciones intermedias, EL SABADO 7 DE SEPTIEMBRE ENTRANTE día de la Pasada de la Virgen y que observará el siguiente itinerario:

Saldrá de Alajuela, a las 6 y 30 minutos de la mañana. Regresará, saliendo de Cartago a las 6 p. m. del mismo día.

LA COMISION.

ABONO! ¡ABONO!

La Compañía Industrial de Turrialba

ya a dar cada día más facilidades a sus clientes, ha establecido una bodega próxima a la Estación del Ferrocarril de Costa Rica, en ésta, en la cual está almacenado gran cantidad de CARBONATO DE CAL ó FIEBRA DE CAL MOLIDA que vende a razón de 14-00 colones la tonelada, con todo y sacos. EL ENTRO DE ESTE ABONO HA SIDO COMPLETO—no hay un sólo de los agricultores a quien se haya presentado por los resultados obtenidos en el café, la caña, los frijoles, alfalfa, las arboledas, las hortaliças, los jardines, etc. etc., que no conste del modo más halaguetoso. Pronto se publicarán testimonios muy importantes. En los primeros 6 meses se vendieron 14,000 toneladas ó sean 20,000 quintales. Esta es la mejor recomendación para nuestro Carbonato de Cal. Nota—El valor de los sacos nuevos se entregará a las personas que los devuelvan en buen estado a la bodega mencionada. San José, agosto 10 de 1912 Alfredo Esquivel—Agente. 148. T. 120 B.

En la Nueva Tapicería y Colchonería Moderna

Hay un gran surtido de Colchones de todo tamaño, hechos con los mejores materiales y por artistas competentes en el ramo—con diez años de práctica—En el ramo de tapicería hacemos toda clase de trabajo al gusto del cliente. Se reciben muebles en comisión. Tenemos hereo en pacas de buena calidad para bestias y colchones.

Situada 25 varas al Norte de la Botica Oriental y contiguo a la Fábrica de J. Perera y Compañía

Buen trato. Precios sin competencia.

512 HERNANDEZ Y LAFUENTE

Nervosidad

LA INFORMACION

DIARIO DE LA MARIANA

Oficinas de Redacción y Administrativas
Esquina Calle N. Norte y la Avenida Esq.
Aptdo No. 44.
Teléfono No. 11.

Editor: A. Chaverri Matamoros
La Redacción asume la responsabilidad personal de las publicaciones se suscritas.

Imprenta Moderna
Frente a la Biblioteca Nacional

NOTAS DE CARTAGO

POR EL ORNATO

Ya es tiempo de que nuestro activo y competente Gobernador doctor don José María Perilla, dicte órdenes energías y activas acerca del ornato de nuestra población, y sin contemplaciones de ninguna especie, a fin de mandar a destruir todos los ranchos que existen en plena población, los cuales la atean en sumo grado.

Decimos esto, porque a la verdad, hemos observado no sin la justa protesta del público culto y progresista, el hecho de permitir indebidamente la permanencia de los feisimos ranchos en el terreno en donde fué el templo de la Soledad.

Nos causa extrañeza que don José María, persona tan cumplida y correcta, permita que en ese

lugar tan sagrado, se expendan licor a discreción, lo que se llama en buen castellano, una solemne y palmaria profanación a ese lugar santo

Que se acuerde el amable don José María de q' todos los taquilleros, vinateros, pulperos y tenderos, pagan muy fuertes alquileres y habiendo ya muchas casas y locales destinados al efecto, ¿por qué se permite explotar y profanar un lugar santo?

No don José María, no le permita tal desacato en ese lugar sagrado.

Si la autoridad no pone coto a ese ineficaz abuso, daremos cuenta a la autoridad eclesiástica.

El mejor punto de comercio en la Línea del Pacífico. Pulpería y licores, lo vendo a plazos. Una hora de tren. Entenderse con 601 FELIX LOPEZ.

En vista del estado tan lastimoso en que se encuentra la hi-

VINO DE TERPINA

Cualquiera que sea la causa

El único específico para la tos

Botica del Comercio

C. SIV R.

LA MAS ANTIGUA Y LA QUE MAS BARATO VENDE

AGENCIA EXCLUSIVA DE PRODUCTOS SIN RIVAL

Inyección PANHERA

ULTIMA PALABRA DE LA CIENCIA

INFALIBLE, SIN DOLOR, SIN CONSECUENCIAS.

GONORREA

ORTIZ renueva por cada correo su stock de joyería y recibe siempre lo más nuevo, lo más elegante, lo más artístico y lo que puede desear elgustomás refinado de esta capital ORTIZ

La guerra civil en Nicaragua

Los americanos se han adueñado de Corinto, según informes de pasajeros que llegaron ayer á Puntarenas procedentes del Norte en el vapor "San Juan"

Nada de cierto se sabe en Corinto de lo que ocurre en el interior del país

Puntarenas, 26.—3 p. m. Entrevisteme con pasajeros llegados hoy vapor "San Juan", procedentes del Norte.

Dijéronme que en Corinto los Americanos han tomado completa posesión del puerto y que cuando vapor al puerto, con rumbo a salud de este, izase en capitania pabellón americano, no nicaragüense, lo que llamó mucho la atención de pasajeros, comentándose mucho este significativo detalle.

Uno de los pasajeros que saltó a tierra refiere, que las tropas americanas en número de 350 se han posesionado de verdad de Corinto; que soldados americanos patrullan las calles; que hay avanzadas fuera de Corinto y que los trenes que salen van custodiados por soldados americanos también.

Agrega el informante, que un oficial americano díjole, que se los aprestarían rápidos á fortalecerse allí pues probablemente serán atacados; no saben si por

Derrota de las fuerzas revolucionarias en los alrededores de Granada

Hemos tenido ocasión de leer anoche un telegrama que se sirvió mostrarnos el Encargado de Negocios de Nicaragua, en el cual le comunica el General Maza que las fuerzas del Gobierno derrotaron hoy á las revolucio-

No tienen noticias de 350 marinos americanos que marcharon al interior de Nicaragua

Puntarenas, 26.—4 p. m. Acaban de darme estas otras noticias de Nicaragua: La situación en aquel país es de lo más triste y desesperante. En Managua se paga por un saco de harina, mil quinientos pesos. El Comandante del "Annapolis" que envió al interior 350 soldados de marina, no sabe absolutamente nada de ellos. La comunicación ferroviaria con Corinto, está interrumpida; esto hace creer, que efectivamente, los liberales se han adueñado de la situación en Chinandega y León, pues de estar aquellas ciudades en poder del Gobierno, claro está que los trenes llegarían á Managua.

El Gobierno americano ha enviado un ejército á Nicaragua para imponer la paz por la fuerza

Se sabe en esta capital de manera ciertísima que el Gobierno Americano ha despachado varios buques de guerra á Nicaragua, con un gran ejército de desembarque, para imponer la paz por la fuerza, y que sostendrá contra viento y marea al Gobierno de

Llega á esta capital procedente de Nicaragua un alto personaje del partido liberal á quien reporteamos anoche en El Imperial

En el vapor "San José" llegó á Puntarenas el señor H. S. Torres, notable abogado nicaragüense, uno de los prohombres del partido liberal de aquel país

una conferencia con el doctor Espinoza.

En la noche fué visitado por el doctor Gutiérrez Navas.

A las nueve de la noche estuvo un redactor de este diario á verle para informarse de la verdadera situación política de Nicaragua.

—No me inmiscuyo en la política de mi país—fue lo primero que nos dijo aquel estimable caballero.

—En fin, pero algo debe usted saber de lo que por allí ocurre.

—De los últimos acontecimientos, nada sé; salí de Managua el 14, aprovechando el viaje de la Legación Salvadoreña á Chinandega; de allí pasé á Corinto, pero, por circunstancias impuestas por la guerra, en aquel puerto se hace dificultosa la vida y decidí, mientras se calman las cosas en mi patria, trasladarme á Costa Rica.

—Y aquí que se dice que Ud. trae una misión oficial que cumplir.

—Ninguna, señor, absolutamente ninguna. Repito que vengo á Costa Rica de paseo.

—De manera, que cuando lo del bombardeo de Managua se encontraba usted en aquella capital?

—Allí estaba; el 10, los revolucionarios notificaron al Gobierno que bombardearían la ciudad; el 11, temprano de la mañana el Gobierno declaró la ciudad en estado de guerra y ordenó que salieran de ella los no combatientes; ese mismo día á las 3 de la tarde principió el ataque, que terminó en la noche; el 12 y el 13 siguió el bombardeo hasta el amanecer del 14 y por último el combate se trabó á arma blanca; los revolucionarios fueron rechazados; todavía el 14 se oía á lo lejos el retumbo de los cañones.

Las víctimas debieron ser muchas, no es verdad?

—Estantes; solamente el primer día de la batalla el Gobierno tuvo, según se me afirmó, unas 300 bajas. Las de los revolucionarios debieron ser muchas también.

—Y gente no combatiente murió mucha?

—Relativamente poca, creo que unas 17 personas nada más. También es que la mayoría de los habitantes abandonaron la capital.

—Y dígame Ud. ¿es cierto que está Chinandega en poder de la revolución?

—Debido á la incomunión de Corinto con los pueblos del interior, nada puedo asegurarle al respecto; sin embargo, se decía allí que Chinandega estaba (por lo menos hasta el día 22 que salí de aquel puerto), en poder del Gobierno, pero que fuerzas revolucionarias se aproximaban á atacar la ciudad.

—Y la ciudad de León?

—Esa sí está en poder de la revolución.

—Y Corinto, según se dice aquí, es de los americanos.

—Sí y nó; es decir, todavía permanecen allí las autoridades nicaragüenses, lo que resulta es, que los americanos han tomado á su cargo la vigilancia de la ciudad, en las noches para proteger los intereses de todos los habitantes; por supuesto que la influencia de los marinos allí, lo que respecta á la cosa pública es perfectamente decisiva.

Para hoy quedamos en conversars otra vez con el estimable viajero.

No obstante lo dicho por el Doctor Torres, sobre el motivo de su viaje á Costa Rica, los conservadores creen que éste señor trae alguna misión oficial de los liberales de Nicaragua para los emigrados aquí.

En la Casa Presidencial fallece repentinamente un soldado de la guardia de la misma

La causa del fallecimiento

La vida del hombre, como de la mujer, es una friolera cualquiera, que á la hora menos pensada se disipa.

Vr. gr., lo ocurrido en la madrugada del domingo en la guardia de la Casa Presidencial.

De vigilante estaba esa noche el soldado barbeño, Juan Esquivel, hombre fuerte, robusto, colorado y rebosando salud por todas partes.

Después de charlar un rato con unos compañeros de guardia, de contar chistes y reír á más no poder, decidió recostarse en un rincón del cuerpo de guardia y "cachar" un ratito de sueño, mientras el Cabo rondaba por el interior.

Al poco rato de estar Esquivel acurrucado por allí, un amigo, compañero de armas, notó que roncaba muy fuerte.

—Eh, Juan, arriba hombre, que viene el Cabo.

El soldado no se meneó.

Y Juan siguió roncando con más ruido cada vez.

A esto llega el Cabo, meneándose bruscamente al soldado y inaudito que el hombre no despertaba.

Claro, como que estaba ya casi muerto.!

Se vió que aquel pobre hombre agonizaba y se hizo venir inmediatamente á un Médico.

Cuando éste llegó, fué para dictaminar la causa de la muerte del soldado; el fallecimiento,—diagnosticó el Cirujano,—débese á un ataque al corazón.

Antier fué sepultado el pobre soldado.

Paz á sus restos.

Lo del chanchullo en la Contabilidad

Noticias de última hora

Antier domingo, y ayer lunes, su poder 28 giros del Gobierno, hasta las diez de la noche el Juez señor Ross, ha trabajado (descansar un sólo momento en la instrucción de la sumaria para hacer luz en lo del "chanchullo" en la Contabilidad Nacional.

Hasta anoche el señor Ross había tomado veinte largas declaraciones, á otras tantas personas cuyos nombres se van citando á medida que adelanta el proceso.

Detenidos, solamente hay una persona, Carlos Bogantes, empleado de la Contabilidad. Sigue Bogantes proclamando su inocencia; sigue sosteniendo que el giro malo que él cambió, en la fe de que era bueno, en la Periferia de Fortich, lo hubieron en juego, en consecuencia, el Juez ha llamado á declarar á todas las personas que estaban presentes el día en que Bogantes dice que obtuvo aquel giro.

Por su parte, el Juez tiene en

presente del cargo de portero escribiente del Juzgado del Crimen de Limón, y se aprobó el nombramiento de don Domingo Antonio Forero, para reponer al dimitante.

—Se resolvió de conformidad la solicitud de los señores Juan Vicente Cerda y Luis Salas, no titulares del Juzgado Primero del Crimen de esta provincia y de la Alcaidía Tercera de este Cantón, respectivamente, para que se les permitiese en sus puestos.

—Para los cargos de Alcaldes propietarios de los cantones de Alvarado, Acosta y Arenal, respectivamente, se eligió á don Rodolfo Peralta, don Juan José Fonseca Poveda y don José Angel Matarrita Vega.

—Se acordó archivar las diligencias relativas al recurso de Habeas Corpus interpuesto por Clodomiro Urcuyo Argüello, a favor de Salvador Cerda, imputado por el Secretario de Estado en el Despacho de Justicia, que el señor Cerda se encuentra en libertad.

—Se acordó informar al Poder Ejecutivo favorablemente en las solicitudes de rebaja presentadas por Carlos Valverde García, José Badilla Flores y Trinidad Gutiérrez Lara.

—En las peticiones de comunicación presentadas por el Lic. Rogelio Chacón Román, á favor de Miguel y Rafael Angel Meoño, por Enrique Meléndez Blanco, y la señora Ramona Castillo, ésta á favor de su hijo Angel Pastor Mena Castillo, se acordó dar el informe de ley en sentido favorable respecto á la última y desfavorable en cuanto á las demás.

Noticias a granel

Los caballeros pagan diez céntimos por cada pieza que bailan.

—Secretario de la Sociedad de Trabajadores, fue nombrado don Rogelio Flores, y Tesorero don Juan de Dios Tejada.

—Siete tomas se han recibido para el Certamen Literario del 15 de Septiembre. Lisimaco ha tomado parte en él.

—Pará el domingo próximo se anuncia una conferencia en la Sociedad de Trabajadores, que dará don Anibal Amador.

—Una bella velada dió el sábado en Heredia el Centro Rapsoa. Tomaron parte: señorita Benigna González, don Gerardo Zuñiga M., don Rodolfo Quesada, Sritas. Isabel y Golomba Pierrra. Luego se bailó hasta las 3 de la madrugada.

—Llegó ayer de Managua el Doctor Héctor S. Torres, conservador. Créese trae misión oficial.

—Banqueros mexicanos aprobaron la forma propuesta del préstamo propuesto á la Municipalidad de San José por el representante de aquellos, Sr. Betancourt.

—Salieron para el extranjero: don Rogelio Castro, don Mario González, don Carlos Cubero, don Fernando Echeverría, don Ramón Jiménez y señora, Doctor Hernández y señora y don Tobias Zuñiga M.

—Gonzalo Valladares, escolar, cayó de un higuero en el Parque Morazan. Recibió lesiones en la cabeza. Lo atendió el doctor Barrieno.

—Enganchado á una volanta, desbocó el caballo del doctor Zuñiga, que cayó en una zanja con el vehiculo; éste quedó medio destrozado.

—En casa de doña Carmen Güell, celebráranse con frecuencia bailes de confianza á beneficio de la iglesia de La Dolorosa.

Cuatro horas de retraso en el viaje á Limón

LIMON, 26. El tren llegó con cuatro horas de retraso debido á derrumbe Lomas. CORRESPONSAL

LOS NUEVOS VIAJES ELECTRICOS AGURAN VENTAJAS INCONCEBIBLES

Ante todo es necesaria la posesión de cedro amargo y caoba, si usted la tiene, haga un viaje por tranvia que le reportará ventajas inconcebibles: al pie de Cuestemoras encontrará de Muebles, montada absolutamente á la moderna; es de Morales Bejarano; él,—Morales Bejarano—le comprará la cantidad de cedro amargo y caoba que usted le venda. No olvidarlo. O háblele por teléfono; si no puede ir á verlo personalmente: Pida el numero 4 á la Central. 531.

DE OCASION Se vende ó se cambia por una finca cerca de esta ciudad una casa grande, cómoda y construída contra temblores. Informes en la Sastrería de Gonzalo Aravia. 678.

RELOJ PERDIDO Uno pequeño de oro con una leopoldina y un medallón con un cupido de un lado y del otro iniciales enlazadas C. R. Se dará una gratificación á quien lo presente en estas oficinas. 679.

CATAPLASMA DEL DOCTOR LELIEVRE
 PREPARADA POR LA ACADEMIA DE MEDICINA DE PARIS
 PARIS, FLOUQUARD, 60, rue de Valenciennes, PARIS
 Se vende en todas las Farmacias de Francia y del Extranjero

No se me debe olvidar de comprar los muebles donde Jorge Morales Bejarano

¿Porque? Me pregunto. Porque son los mejores, los más elegantes, los más baratos, garantizados y construídos, de las mejores y más secas maderas

Avenida Central al pie de Cuesta de Moras, casa número 53 Teléfono 4

